
Herr Koston, 

Das Amtsblatt wird im Bereich des Neubaugebietes Sonnenseite unregelmäßig 
verteilt. Kann die Stadt dort Abhilfe schaffen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung wird an den Verlag und die Verteilerfirma herantreten, da es 

auch im Interesse der Stadt ist, dass das Amtsblatt regelmäßig verteilt wird. 


